

Bundesselbsthilfeverband für Osteoporose e.V.

Mit zahlreichen örtlichen Selbsthilfegruppen und einer bundesweit organisierten Lobbyarbeit ist der Bundesselbsthilfeverband für Osteoporose e.V. (BfO) Ansprechpartner für die von der Krankheit Betroffenen, für behandelnde Ärzte, Therapeuten und Wissenschaftler.

GSK arbeitet mit dem Bundesselbsthilfeverband für Osteoporose e.V. seit 2007 zusammen.

Zusammenarbeit in 2016

1.) Im Jahr 2016 zahlte GSK zur Verteilung an regionale Mitgliedsverbände (GSK Regio-Pool) 2.000,00 Euro

SHG 029 Schwaan	200,00 €
SHG 057 Baesweiler	200,00 €
SHG 148 Bad Honnef	200,00 €
SHG 242 Aukrug	200,00 €
SHG 346 Markranstädt	200,00 €
SHG 423 Radolfzell-Mettnau	200,00 €
SHG 424 Burkardroth	200,00 €
SHG 426 Münnernstadt	200,00 €
SHG 427 Bichl-Benediktbeure	200,00 €
SHG 230 Münsingen	200,00 €

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 2.000,00 Euro entspricht 0,33 % des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt

www.osteoporose-deutschland.de